



キラリ輝き つもりっこ

令和5年5月9日
第4号
益城町立津森小学校

【児童総会】開催しました！！



4月28日（金）に児童総会を行いました。各委員会から活動のめあてや年間計画の発表があり、質問や感想が活発に出されていました。子どもたちの主体的な活動が楽しみです。

- 各委員会の本年度活動のめあてです。（一部掲載）
- （図書）・当番を忘れず、早くこれるようにして仕事を覚えたい
 - （放送）・間違えずに、聞き取りやすく笑わない放送みんなが楽しめるイベントを計画する
 - （環境）・花の苗植えと水やり、キャップを去年よりたくさん集める
 - （健康）・残さい調べを忘れずにする
 - （体育）・楽しみながら体力づくり、運動が好きになるようにする
 - （執行部）・元気にあいさつができる学校
 - ・ルールを守ってけがのない学校
 - ・気持ちのよい美しい学校

【交通教室】・・・“自分の命は自分で守る”意識を

4月25日（火）に交通教室を行いました。天候の関係で、実際の道路横断や自転車乗りの練習はできませんでしたが、DVDによる視聴のほかに、御船警察署、交通指導員、役場危機管理課の方からのお話を聞いて、安全な道路歩行や自転車の乗り方について学びました。

児童の感想の一部です。



自転車に乗るときは、一時停止をしたいと思います。

坂道の角でスピードを出しすぎることもあるので、そこを気をつけたいです。

「ぶたはしゃべる」を確認して、ヘルメットをかぶって乗るようにします。

親子美化作業、お世話になりました

運動会に向けた本年度1回目の親子美化作業が5月6日（土）に実施されました。お忙しい中に参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございます。途中、小雨も降る中での作業となりましたが、皆様方のご協力のおかげで校庭が見違える程きれいになりました。

子どもたちの運動会へのモチベーションも高まり、今週から始まった練習も一生懸命に頑張っています。

お知らせ（新しい先生紹介）

5月1日より本校に
赴任されています
洲崎幸美（すさきゆきみ）
先生です。



担任の先生と一緒に2年生から6年生までの算数を主に担当していただきます。算数が大好きな子どもたちがさらに増えると嬉しいです。

